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¿Por qué no “arranca”?

- NO ES UN GRAN NEGOCIO: Interesa poco a los bancos y al sector privado 
en general.

- DESORGANIZACIÓN, falta de liderazgo y desconfianza entre vecinos.

- NO INTERESA al sector eléctrico ni a la administración 
central del Estado.

- LAS PERSONAS NO ENTIENDEN LO QUE 
SIGNIFICA


